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          65 с., 5 рис., 29 табл., 33 источника. Цель работы – Оценка и перспективы развития розничной торговой сети ПАО «Магнит».
Объект исследования – ПАО «Магнит». 
Предмет исследования – финансовая деятельность компании
Теоретическая и методологическая база изучения. Теоретической базой дипломной работы явились труды российских и зарубежных авторов, посвященные вопросам управления экономическими рисками организаций. Для решения установленных в работе вопросов в качестве инструментария использовались способы статистических исследований, способы классификаций, структурный анализ. 
Практическая значимость. Фактическая значимость изучения состоит в этом, что разработанные методические положения, фактические рекомендации и выводы могут быть применены в деятельности компаний для результативного управления финансовыми рисками.
В третьей главе были предложены соответствующее мероприятия для увеличения экономической стабильности компании:
1) мероприятия по уменьшению кредиторской задолженности:
2) в целях оптимизации дебиторской задолженности ПАО «Магнит»» было предложено и экономически аргументированно такое мероприятие, как факторинг;
3) в целях улучшения дебиторской задолженности было предложено и экономически обосновано введение автоматизированной программы управления дебиторской задолженностью.
Сделан прогноз финансовых коэффициентов, рассчитан прогноз банкротства.
        

        
          65 p., 5 Fig., 29 table., 33 sources. 
The purpose of the work – Evaluation and prospects of development of retail network of PJSC "Magnet".
The object of study – PJSC «Magnet».
Subject of research – financial activity of the company
Theoretical and methodological basis of the study. The theoretical basis of the thesis was the works of Russian and foreign authors on the management of economic risks of organizations. Methods of statistical research, methods of classification, structural analysis were used as tools to solve the issues identified in the work. 
Practical significance. The actual significance of the study is that the developed methodological provisions, actual recommendations and conclusions can be applied in the activities of companies for the effective management of financial risks.
In the third Chapter, appropriate measures were proposed to increase the economic stability of the company:
1) measures to reduce accounts payable:
2) in order to optimize the accounts receivable of PJSC "Magnet", such an event as factoring was proposed and economically reasoned;
3) in order to improve receivables, the introduction of an automated receivables management programme was proposed and economically justified.
The forecast of financial ratios is made, the forecast of bankruptcy is calculated.
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